Проф. Ришар Сзалькевич прочитает курс Международной логистики для студентов ВШЭМ
С 17 по 21 ноября 2014 года проф. Ришар Эдуард Сзалькевич (Лилль, Франция) прочитает курс международной логистики для студентов Высшей школы экономики и менеджмента специализации «Международный менеджмент».
Проф. Сзалькевич является магистром. по экономике Университета Лилль — Шарль Де Голь (Франция) и магистром в сфере логистики и дистрибуции Университета Пари — Дофин.

Ришар Сзалькевич осуществляет преподавательскую деятельность с 1981 года и на данный момент является приглашенным профессором Университета Лилль-1 (г. Лилль, Франция).  Ришар Сзалькевич занимается активной научной деятельностью, является автором большого количества статей по стратегии развития и международной логистике. За последние 15 лет Ришар Сзалькевич был приглашен для чтения лекций и проведения семинаров в университеты США, Канады, Румынии, Китая, Марокко, Японии, Турции и России. 

Помимо лекций, в рамках визита у студентов и преподавателей ВШЭМ появится  возможность обсудить научные проекты, а также, публикации профессора и индивидуальные исследования.
Иностранный ВКС приглашен в ВШЭМ УрФУ за счет средств Программы развития Мероприятие 3.1.
Prof. Richard Szalkiewicz will give an International Logistics  course for GSEM students
17-21th of November, 2014 Prof. Richard Edouard Szalkiewicz (Lille, France) will give International Logistics course for the Graduate School of Economics and Management students, specialized in world management.

Prof. Szalkiewicz is Master in economics at the University of Lille - Charles de Gaulle (France) and  Master  in the field of logistics and distribution of the University of Paris - Dauphine. 

Richard Szalkiewicz performs teaching since 1981 and he is currently a visiting professor at the University of Lille 1 (Lille, France). Richard Szalkiewicz is an active researcher, he is author of numerous articles on strategy and international logistics. Over the past 15 years, Richard Szalkiewicz was invited to give lectures and seminars at universities in the USA, Canada, Romania, China, Morocco, Japan, Turkey and Russia. 

Besides the lectures, during the visit the students and teachers will have the opportunity to discuss  research projects, as well as the publications of the Professor.

Foreign professor is invited by the Graduate School of Economics and Management (GSEM UrFU) at the expense of the Development Programme Activity 3.1.
